MM Nr. 245 vom 24./25.10.2015

GARCHING Hoagartn

Hoagartn findet Anklang Die Garchinger lieben ih-

ren Gowirich: Der Mann mit dem Bart und der lustigen Mütze begrüßte gemeinsam mit CSU-Vorsitzenden Jürgen Ascherl die Gäste beim neunten Hoa-



wirt. Rund 150 waren der Einladung der CSU gefolgt, darunter auch die frühere Bürgermeisterin Hannelore Gabor. Erstmals dabei war Gerhard Daxenberger. Er kam als Sprecher und Sänger mit der Gruppe Schyren Dreigesang, Karoline Frey an der Harfe begleitete. Für spritzige Einlagen sorgten auch die Gruppe Streichhölzer, das Duo Schmankerl Musi und die Heuweg Musi mit Herbert Köhl aus Karlsfeld und seinen drei Söhnen.